

2025年 7月 8月 9月 中の会カレンダー

中の会イベント

- ・7月11日(金) 12:00 おとこの台所 中防災センター
- ・9月12日(金) 12:00 おとこの台所 中防災センター

おとこの台所 申し込み先：
田代 080-9578-7340
前日まで先着25名受付まで

盆踊りイベント

- ・8月2、3日(土、日) 一番街商店会主催盆踊り 国立駅前
- ・8月11日(月) 八小育成会主催盆踊り(予定) 国立第八小学校

大学通り清掃 (毎月第2日曜日、第4日曜日)

- ・7月13日(日)、27日(日) 7:00 ガスト南集合
- ・8月10日(日)、24日(日) 7:00 ガスト南集合
- ・9月14日(日)、28日(日) 9:00 ガスト南集合

資源物回収

- ・7月 5日(土) 8:30 中防災センターへ集積
 - ・8月 2日(土) 8:30 中防災センターへ集積
 - ・9月 6日(土) 8:30 中防災センターへ集積
- (雨天の場合は、当日午前7時に判断し、状況により翌週に順延)

中の会理事会

- ・7月19日(土) 10:00 中1丁目集会所
- ・8月15日(金) 19:30 オンライン会議
- ・9月20日(土) 10:00 中1丁目集会所(予定)

くになち朝顔市

- ・7月5日(土)、7月6日(日) 6:30-15:00
- くになち朝顔市実行委員会主催



理事会

日時：令和7年3月15日(土) 10時00分
中1丁目集会所 出席者11名 議題は次の通り

1. 総務より新理事の選任スケジュールについて報告があった。
2. 各部門より令和7年度の活動内容、目標について発表があった。
3. 新事業に伴う予算については各部門で検討し、5月の理事会で決定することが確認された。
4. 令和7年度中の会総代会は、6月7日(土)11時30分開会、議事終了後、12時30分より、弁当昼食を実施することになった。

日時：令和7年4月18日(金) 19時30分
オンライン 出席者10名 議題は次の通り

1. 5月の理事会に、各部門より予算案を提出することが再度確認された。
2. 令和7年度、新理事候補の推薦は、各自から河村会長に行うことになった。
3. 本年の総代会に、より多くの総代の皆さんが参加されるよう、以下の点を実施する事が確認された。①総代会のご案内を作成する。②担当の理事がお宅を訪問し、ご案内を届ける。その際、総代会参加のお誘いととも、今年は議事終了後に弁当の昼食会を実施することを伝える。

日時：令和7年5月17日(土)
10時00分 中1丁目集会所
出席者11名 議題は次の通り

1. 総代会の議題は令和6年度事業報告、令和6年度決算報告・同監査報告、令和7年度事業計画、令和7年度予算計画で、それぞれ説明があった。
2. 令和6年度の追加予算の考え方について説明があった。原則は以下の通り。
不足の場合は予備費から支出することになるが、予備費の総額を超えないものとする。
3. 令和7年度中の会役員人事案について説明があり、理事全員が賛成し、承認された。

新理事 菊谷 祥子さん



新入会員：令和7年3月から6月の期間に、中1丁目1名、中2丁目5名の方が、中の会に入会され、総会員数は**410名**になりました。

広報

本会報記事への希望、大募集中です！ より良い会報作りのために、取り上げてほしいこと、デザインのアイデア等々、会員の皆さまのお知恵をお貸しください。中の会イベント参加時の写真や寄稿も大歓迎です。
連絡先：nakanokaikunitachi@gmail.com



中の会ホームページ

国会

中の会

国会中の会会報：第47号
発行責任者：国会中の会
会長 河村 隆造
連絡先 長谷川 042-576-9359



令和7年度総代会開催

会長挨拶



河村会長

全国的に、自治会を取り囲む会員数の低減、役員の担い手の高齢化など諸問題があります。国会中の会においては、この問題を最小限にし、地域の方々が手を携えて地域の安全や環境の維持、会員同士の交流を進めてまいりましょう。これに向けて、皆様の忌憚のないご意見、ご要望をお寄せください。よろしくお願い申し上げます。

(メール送り先：nakanokaikunitachi@gmail.com)

令和7年 国会中の会総代会報告

令和7年6月7日(土) 11時30分から、中地域防災センターにて総代会が開催された。本年の総代会は2部形式となり、11時30分から総代会の議事(1部)を行い、議事終了後、12時30分からお弁当の昼食会(2部)を行った。総代専任の方は9名が参加され、和やかに談笑され、旧交を温めながら、楽しい会話が弾む総代昼食会となった。



総代会を終えて

1部の総代会は、総代総数34名に対し出席32名(委任状を含む)で、総代会成立となった。会長挨拶に始まり、7月発行の会報折り込みでお知らせする、令和6年度の事業報告、決算報告、令和7年度事業計画、予算案を説明し、全ての議題が原案通り承認された。また、5月17日開催の、中の会理事会で承認された役員人事(菊谷祥子さんが中の会理事に就任したこと)が紹介された。

令和6年度に中の会として展開した6事業は、①資源物回収事業、②大学通り清掃事業、③おとこの台所事業、④自主防災事業、⑤中の会イベント事業(観梅会、日帰りバス旅行、昭和記念公園のイチョウ散策等)、⑥中の会会報の発行(年4回)である。中でも『おとこの台所』は男性陣が料理を作るイベントで反響を呼んでいる。また『資源物回収』も、年12回実施し、地域住民の皆様のご理解を得ることが出来た。加えて、『中の会イベント』も、毎月の定例イベントを除き、合計9回開催し、参加者からは高評価を頂くことが出来た。また『大学通りの清掃活動』を月に2回実施するとともに、『自主防災事業』も実施することが出来た。



総代会風景



真剣に聞かいる参加者

令和7年度は各部門で更なる充実を期し、地域住民の皆様にもご理解を頂き、本会のスローガンである「中の会、みんなで楽しく助け合い」を合言葉に、安全、安心の自治会として進んでいくことが確認され、総代会は終了した。
(中2丁目 長谷川祐正)

総代として初めて参加しました

今回初めて総代会に出席しました。普段会報を配布するだけで何のお手伝いもしていないため、気がひける思いでの出席でした。
しかし、到着するやいなや温かく迎え入れてくださって心配は無用でした。各活動の報告も活発に行われ、古希を迎える私よりも年長の方々がきびきびと精力的に動いていらっしゃるお姿に感動しながら帰宅の途についた次第です。私ももっとしっかりしなくては、と刺激を頂く体験となりました。
(中2丁目 小松記子)

菊谷祥子さんが、新たに理事に就任

このたび国会中の会理事を拝命いたしました。浅学の身ゆえ躊躇いもありましたが、理事の方々のあたたかい言葉に勇気をいただきました。
本会報作成で広報委員のみなさまの尽きぬ情熱に接し、またイベント参加を通じて、中の会は、この地で心豊かに過ごすことのできる素晴らしい拠り所だと実感しています。
微力ながら尽力したく存じますので、どうぞご指導ご鞭撻のほど、心より、お願い申し上げます。
(中3丁目 菊谷祥子)

防災

国立駅前防災フェスタ開催

中の会も協力団体として参加した国立駅前防災フェスタが、6月14日（土）10時より開催されました。当日は起震車、煙体験ハウス、防災食の配布、防災関連グッズの展示などが行われました。特に起震車は人気があり、震度7の大きな揺れを体験して、地震の恐ろしさや備えの大切さを実感していました。でも、子どもたちの長い行列ができたのは、かき氷と綿あめの無料配布。



綿あめに並ぶ

来年は起震車→煙体験ハウス→かき氷→綿あめとコースにしたらいいかもかもしれませんね。お手伝いいただいた方々はお疲れ様でした。
(中2丁目 加藤登志雄)



起震車による地震体験



防災グッズ(発電機、簡易トイレ等)



煙体験ハウス

環境美化

ごみゼロ運動

東の会、中の会、赤十字の団体、企業や個人で参加の方々など、赤、青その他多彩なポロシャツやベスト姿の市民が集まりました。

市長は、「自分も大学通り、富士見通り、国立駅前などをグループで清掃していましたが、ごみを拾い、通りがきれいになると、自分の心もきれいになる気がして、清掃活動は意義あるものでした」と述べられました。

(中3丁目 三好紀子)



ごみゼロ運動に参加された方々

小野泰央さんがイギリスで研究に集中する間、吉田サヨ子さんと宮崎資子さんが大学通り清掃の取りまとめをしてくださっています。お二人からの言葉です。

春、咲くのが待ち遠しい桜、初夏は新緑、秋は銀杏が黄金色に、大学通りは四季美しい。国立に嫁いで60余年、美しい通りを楽しんで日々歩いている。

「国立会中の会」に入会し、月2回大学通りを清掃していると知って参加させて頂きました。掃除用具は全て準備され、大学の始まりの道から終わりまで、ゴミを拾い掃き掃除をする。東側は「東の会」が、西側は「中の会」が掃除を担当する。「中の会」に入らなければ大学通りを掃除する事など知らなかった。市民の方々の働きで大学通りがきれいに保たれている事を知り、これからも参加させて頂きます。

(中1丁目 吉田サヨ子)



はじめまして。中3丁目に住む宮崎資子です。国立市で育ち、もう70年住み続けています。数年前から「中の会」に参加し、今年大学通りの清掃の当番を、小野さんの留守の間担当させて頂いております。

日曜日の早朝の清掃は、とても気持ちの良い1日の始まりです。ぜひ皆様の参加をお待ちしています。よろしくお願ひします。
(中3丁目 宮崎資子)



恒例イベント

「おとこの台所」 7月 予告レシピ



- ①生姜タコの赤梅酢ごはん ②鶏肉の揚げびたし ③ゴーヤのニンニク味噌チャンプルー ④スープ(レシピ無し) → 夏向きレシピです。

①と②は酢を沢山使用します。③のゴーヤは苦瓜です。元気が出ます。私は九州出身で、亜熱帯に8年住んでいました。暑さにはわりと平気と言うより暑さが好きでした。でも、この温暖化で、沖縄周辺の珊瑚礁が危機に瀕しているように、耐えられないほどの日本の暑さですね。酢とゴーヤを食べて元気になりましょう。
(中1丁目 別府一敏)



生姜タコの赤梅酢ごはん



鶏肉の揚げびたし



ゴーヤのニンニク味噌チャンプルー



公開庭園

古川邸'ローズガーデン' によろこそ

5月中旬はバラの季節です。古川会員が庭中に植え、丹精込めて手入れをされているバラ達が見事に今年も咲き揃いました。直径15センチはあろうかと思われる大きい花から2センチほどの小さな花まで、また、色も実に多種多様、ふくよかな香りで、古川さんのお招きで訪れた我々を迎えてくれました。

今年は春先から天候不順で手入れが大変だった事と思いますが、バラの花で埋め尽くされたお庭を拝見し、あらためて手入れの大切さを痛感させられました。来年は多くの会員に声を掛けて、手入れの結晶を愛でる鑑賞会を企画させて頂きたいと思いました。その前に、冬の間素人でお手伝いできる「作業」があるならそこから仲間にお声を掛けるのも一案ですね。特別なバラに見えるでしょう。
(中1丁目 木島常明)



バラに囲まれた古川さん



'ダブルテライト'

地域安全

子どもたちが夏休みを健康的に過ごせますように

ここ二年、第二小学校で実施される西の会主催、中の会協賛の盆踊り大会は、大変な盛り上がりで、夏休みのキックオフ的な行事になっていました。ところが二小の校内工事の影響で今年だけでなく、来年も校庭を使った大規模な行事が組めないだろうと情報が入っています。八小は、別刷りカレンダーにある通り、8月11日に育成会主催イベント盆踊りを予定しています。五小は7月19日から8月17日まで、ラジオ体操で爽やかな朝を迎えます。



こんな中、国立市教育委員会から中地域のおとなによる見守りのお願いが届きました。具体的な行動は会員のみなさまのお考えによりますが、機会をとらえて情報交換をし、中地域の子どもたちを大切に見守っていきたく願っています。(役員一同)

自治会「国立会 中の会」の皆さまにおかれましては日頃より地域の見守り活動にご協力いただき、誠にありがとうございます。7月21日(月)から夏休みが始まり、子どもたちは家庭や地域で過ごしています。地域の皆様におかれましては、引き続き、子どもたちが事件や事故に遭わないように見守りを願ひいたします。 国立市教育委員会 教育総務課 学務保健係 島貫俊秀